

## Mitteilung im Jugendhilfeausschuss am 23.10.12

### Der zweite Jugendstadtrat hat seine Arbeit aufgenommen

Die bei der Jugendstadtratswahl vom 02. bis 06.07.2012 von den Sankt Augustiner Jugendlichen gewählte Jugendstadtrat hat seine Arbeit aufgenommen.

In seiner konstituierenden Sitzung am 28.8.2012 mussten die 14 vom Wahlausschuss bestätigten Mitglieder zunächst über die Besetzung des letzten Platzes abstimmen.

Bei der JSR-Wahl hatten die Kandidaten auf dem 15 und 16. Platz Stimmgleichheit erzielt. Da der Jugendstadtrat jedoch nur 15 Plätze umfasst, mussten die Mitglieder in der konstituierenden Sitzung eine Entscheidung über die Vergabe des 15. Platzes fällen.

Eine Wahl zwischen den beiden Kandidaten sowie ein Losentscheid wurden von den 14 feststehenden Mitgliedern mehrheitlich abgelehnt. Stattdessen wurde mit 13 Ja Stimmen und einer Enthaltung der Jugendstadtrat vorübergehend auf 16 Plätze erweitert und beide Kandidaten in den JSR aufgenommen. Sollte ein Mitglied des JSR ausscheiden, wird der überzählige Platz nicht neu besetzt.

Außerdem wurde der Vorstand des Jugendstadtrates gewählt. Sprecherin wurde **Delivan Majouno**, 19 Jahre, Auszubildende als Rechtsanwaltsfachangestellte, Sprecher **Matthias Brixius**, 19 Jahre, Auszubildender zum geprüften Handelsfachwirt. Zur Beisitzerin wurde **Regina Nzola** gewählt, 15 Jahre, Schülerin der Realschule Niederpleis.

Vertreter des JSR im Jugendhilfeausschuss wurde **Jonas Prinsen**, 16 Jahre, Schüler Albert-Einstein-Gymnasium, dessen Vertreterin **Pia Kürbis**, 17 Jahre, Schülerin Albert-Einstein-Gymnasium.

Weiterhin gründete der Jugendstadtrat die Ausschüsse für **Öffentlichkeitsarbeit**, für **Veranstaltungen des JSR** und für **Angebote für Jugendliche**. Weitere Ausschüsse (z.B. zu den Themen Umwelt, Soziales oder Verkehr) können bei Bedarf später gegründet werden. Themen aus diesen Bereichen werden so lange den bestehenden Ausschüssen zugeordnet.

Die ersten Treffen der Ausschüsse fanden Ende September statt.